

CVJM Kelzenberg -Tischtennis-

9. Spieltag Rückrunde Saison 2005 / 2006

CVJM Kelzenberg I - Rheydter Spielverein TT 5:9

Die 1. Mannschaft verlor am Samstagabend das Spiel gegen den RSV mit 5:9. Mit 2 gewonnenen Doppeln fing es zunächst recht gut an. Leider verloren die Gebrüder Elmar und Torsten Brunn beide Spiele im oberen Paarkreuz. Thorsten Schlangen gewann anschließend und Frank Jansen musste seinem Gegner gratulieren. Nach einem umkämpften Spiel konnte Andreas Schürings seinen Gegner nach 5 Sätzen besiegen, wohingegen Dietmar Esser in 4 Sätzen verlor. Oben dann erneut 2 Niederlagen. Thorsten Schlangen entschied auch sein 2. Einzel für sich. Frank Jansen und Andreas Schürings verloren dann ihre Spiele. Jetzt wird es natürlich schwer, die Klasse noch zu halten. Aber noch kommen vier Spiele.

Die Punkte für Kelzenberg holten:

im Einzel: Elmar Brunn (1), Frank Jansen (2), Andreas Joeoges (2), Andreas Schürings (1)
im Doppel: Elmar Brunn / Frank Jansen (1), Thorsten Schlangen / Andreas Joeoges (1),
Torsten Brunn / Andreas Schürings (1)

CVJM Kelzenberg II - BV Weckhoven 9:3

Das letzte Meisterschaftsspiel in der Saison 2005/06 bestritt die 2. Mannschaft gegen den BV Weckhoven. Erstmals in der Saison in kompletter Besetzung und zusätzlich mit Claus Dürselen angetreten, präsentierte sich die Mannschaft in einer sehr guten Verfassung und konnte direkt zu Beginn drei Doppel für sich entscheiden. Hierbei zeigten insbesondere Willibert Steurer und Claus Dürselen gegen das gegnerische Einser-Doppel eine hervorragende Leistung und siegten in vier Sätzen, wobei sie den 3. Satz zu 1 gewannen. Im oberen Paarkreuz mussten sowohl Andreas Schürings als auch Dietmar Esser gegen die Nr. 2 des Gegners dessen Überlegenheit anerkennen und verloren jeweils knapp. Beide konnten sich aber an der gegnerischen Nr. 1 schadlos halten. Hans-Willi Koenen gewann beide Einzel. Mit all seiner Erfahrung wendete er dabei sein 2. Einzel nach einem 2:0 Rückstand noch zu seinen Gunsten. Auch Wilfried Längen musste einem 2:0 Satzrückstand hinterher-laufen. Mit seinem kampfbetonten Spiel zermürbte er seinen Gegner und besiegte ihn schließlich mit 3:2 Sätzen. Frank Dahmen kam zu einem ungefährdeten Sieg. Er bestätigte damit seine konstante Form der letzten Wochen. Aus gesundheitlichen Gründen verzichtete Willibert Steurer auf einen Einsatz im Einzel und ließ Claus Dürselen den Vorzug. Claus Dürselen traf auf einen starken Gegner und musste diesem nach vier knappen Sätzen gratulieren.

Mit diesem Sieg beendete die 2. Mannschaft die Saison mit einem positiven Punkteverhältnis von 17:15 und landete hiermit in der Tabelle auf dem 4. Platz.

Fazit: Unter anderem wegen einer Verletzung von Andreas Schürings und dessen Ausfall in den ersten Spielen setzte sich in der Rückrunde das fort, was bereits in der Hinrunde zu einigen unnötigen Verlustpunkten führte. In nichtkompletter Mannschaft angetreten erwiesen sich einige Gegner für die 2. Mannschaft als zu stark. So mussten gerade gegen die Mannschaften aus der unteren Hälfte wiederholt drei Punkte abgegeben werden, was ein besseres Abschneiden in der Tabelle verhinderte. Dennoch gab es auch einige Spiele gegen höher platzierte Mannschaften, in denen die 2. Mannschaft ihr wahres Potential zeigte.

Hervorzuheben sind dabei das Auswärtsspiel in Vanikum und das letzte Heimspiel gegen Weckhoven.

Für die neue Saison ist der Mannschaft zu wünschen, dass sie häufiger in kompletter Besetzung antreten kann, was sich dann sicherlich auch auf das Abschneiden der Doppel und damit auf die Anzahl der gewonnenen Spiele auswirken wird.

Die Punkte für die Kelzenberger holten:

im Einzel: Andreas Schürings (1), Dietmar Esser (1), Hans-Willi Koenen (2), Wilfried Längen (1), Frank Dahmen (1)

im Doppel: Andreas Schürings / Dietmar Esser (1), Willibert Steurer / Claus Dürselen (1), Wilfried Längen / Frank Dahmen (1)

SV Germania Grefrath II - CVJM Kelzenberg III 9:4

Gegen den Tabellennachbarn aus Grefrath mussten die Kelzenberger gewinnen um noch den 4. Tabellenplatz zu erreichen. Nachdem 8:8 im Hinspiel in Bestbesetzung, fuhr man nun ohne Nr. 1 und Nr. 4 mit wenig Hoffnung nach Grefrath. Lediglich das Doppel Frank Finken / Hans-Gerd Schumacher konnten im 5 Satz mit 22:20 knapp gewinnen. Und auch in den Einzeln konnte man den Grefrathern nicht gefährlich werden. Nur Frank Finken und Hans-Gerd Schumacher im oberen sowie Ralf van der Mirden im mittleren Paarkreuz konnten 3 weitere Punkte zur 4:9 Niederlage beisteuern. Christian Müschen war sehr enttäuscht, dass sein 3:1 Sieg nicht mehr in die Wertung kam, weil Ralf van der Mirden sein 2.Einzel knapp verlor. Mit nun 21:15 Punkten belegt die 3. Herren einen bei Saisonstart nicht erwarteten und ungefährdeten 5. Tabellenplatz.

Die Punkte für Kelzenberg holten:

im Einzel: Frank Finken (1), Hans-Gerd Schumacher (1), Ralf van der Mirden (1)

im Doppel: Frank Finken / Hans-Gerd Schumacher (1)

CVJM Kelzenberg IV - TuS Germania Hackenbroich 1:9